

Münster

Abschleppmodul im Einsatz

[27.08.2012] Ein in das Kfz-Verfahren integriertes Abschleppmodul sorgt bei der Zulassungsstelle der Stadt Münster für spürbare Arbeitserleichterung.

In Münster werden widerrechtlich abgestellte, nicht zugelassene Fahrzeuge mit dem Abschleppmodul erfasst und bearbeitet. Die in das Fachverfahren IKOL-KFZ der Firma Telecomputer integrierte Funktionalität entlastet die Sachbearbeiter in der Zulassungsbehörde, da diese Fälle jetzt nicht mehr in einer separaten Datenbank bearbeitet werden müssen. Wie Hersteller Telecomputer mitteilt, wurden seit Anfang des Jahres 232 Fälle bearbeitet. Die meisten Anzeigen kämen von den Bürgern.

(rt)

Stichwörter: Fachverfahren, Münster, IKOL-KFZ, Kfz-Wesen, Abschleppmodul